

85. Des émissions de télévision spéciales sur les droits de l'homme, auxquelles ont participé des directeurs de centres d'information des Nations Unies, ont également été diffusées au Burkina Faso, au Mexique, au Sénégal, au Togo, en Tunisie et en Zambie. Le Centre des Nations Unies à Manille a consacré aux droits de l'homme son émission de télévision hebdomadaire "UN Hour" et utilisé à cette fin une émission de la série "World Chronicle" produite par le Département.

4. Colloques et séminaires

86. Les centres et services d'information de l'ONU ont joué un rôle très actif dans l'organisation de nombreux séminaires, colloques, ateliers, conférences et tables rondes destinés à provoquer un débat public sur les questions relatives aux droits de l'homme. Ces activités, auxquelles ont participé des personnalités gouvernementales, des organisations non gouvernementales de renom et des établissements d'enseignement, ont retenu l'attention des médias au niveau national. Ainsi, le Centre d'information des Nations Unies à Washington a organisé, en coopération avec l'Université de Georgetown, un colloque de trois jours sur les droits de l'homme au plan international et la politique étrangère des Etats-Unis.

87. Les centres d'information ont appelé l'attention sur le lien existant entre les droits de l'homme et toute une série de problèmes civils, politiques et économiques, sociaux et culturels. Le centre d'information de Bucarest a organisé une réunion sur les droits de l'homme et le SIDA, à laquelle ont assisté des spécialistes de la santé et des journalistes. A Antananarivo, le centre d'information a tenu un colloque sur le système électoral et les droits de l'homme. Les droits de l'homme et l'administration de la justice ont également été les principaux thèmes de colloques tenus à Manille et à Moscou. A Dhaka, la Commission des droits de l'homme du Bangladesh et le centre d'information des Nations Unies ont organisé un séminaire de formation d'une semaine sur la fourniture d'une assistance judiciaire aux populations rurales. A Brazzaville, Paris et Tunis, des colloques sur le thème "Les droits de l'homme et le développement" ont été organisés par les centres d'information en collaboration avec des organisations intergouvernementales et des établissements d'enseignement. A Brazzaville, Prague et Rabat, des rencontres de ce type ont contribué à la création de nouvelles organisations des droits de l'homme.

5. Autres activités spéciales

88. Avec la collaboration des centres d'information des Nations Unies, des réunions solennelles pour marquer le quarantième anniversaire de la Déclaration universelle des droits de l'homme ont été organisées par de nombreux gouvernements, dont ceux de l'Autriche, de la Belgique, de la France, de l'Italie, du Luxembourg, du Maroc, du Nigéria et de la Tunisie. La Journée des droits de l'homme a également été observée lors de milliers de cérémonies commémoratives tenues par des organisations non gouvernementales, des bibliothèques et des établissements scolaires et religieux.